El edil Javier Galán asegura que el problema de las bajas entre la plantilla municipal es interno

Persoal apunta que el absentismo debe ser controlado por la inspección médica

La Voz

FERROL | El concejal de Persoal de Ferrol, Javier Galán, manifestó ayer que el fuerte absentismo que merma la plantilla municipal es un problema del Concello. «Teremos que debatilo internamente, e buscar solucións que non vou airear», declaró. Pese a estas reticencias para abordar públicamente el problema que afecta a más de 20% del personal—, Galán señaló que debe ser la inspección médica la que controle las bajas. Ante las manifestaciones realizadas por Vicente Irisarri en la entrevista publicada el domingo por este periódico, en la que apuntaba que hay empleados que «no vienen a trabajar de manera injustificada», Galán aclaró: «Terá que decilo a inspección médica, si son xustificadas ou non».

El concejal de IU tampoco quiso precisar cuántos trabajadores

se encuentran de baja estos días. Solo apuntó que menos que hace unos meses.

Galán sí mostró su sorpresa por la protesta protagonizada el viernes por un grupo de trabajadores del Concello molestos con la polémica del absentismo y por las negociaciones de, entre otros, los pluses de nocturnidad y festivos, que el Concello no está obligado a conceder, según el edil, porque están incluidos en el complemento específico. Aun así, «pola boa disposición do goberno», el bipartito ofreció dos euros por hora a policías, bomberos y trabajadores de casa de acogida y cementerios. Galán subrayó que en la última reunión con los representantes de los cuatro sindicatos «non houbo reacción contraria» a las propuestas económicas del gobierno municipal.



Protesta de funcionarios el viernes pasado ante el Parador Jusé PARDO

El personal laboral del Imfacofe, dentro del convenio colectivo

El personal laboral del Institu- cialista Vicente Irisarri, y la reto Municipal de Facenda del Concello de Ferrol (Imfacofe) se acogerá desde el próximo 1 de enero al convenio colectivo del Ayuntamiento. Esto supone una actualización del patrón salarial del personal del Imfacofe, cuyo último convenio fue aprobado el 14 de octubre del 2003 y difiere del texto al que se acogen los trabajadores del consistorio.

Para materializar este acuerdo, el alcalde de Ferrol, el sopresentante sindical de ese colectivo, Hortensia Freire, firmaron ayer el nuevo convenio.

Por su parte, el edil delegado de Facenda, Ramón Veloso, explicó que el citado texto tendrá la misma aplicación para todos los integrantes del personal laboral del Concello.

Esta revisión se someterá hoy a aprobación en una sesión extraordinaria del consello de administración del Instituto Municipal de Facenda.

El Concello dará a conocer mañana la investigación sobre la toponimia en la parroquia de Covas

La Voz

FERROL | La Concellería de Participación Cidadá, en manos de Javier Galán, participará mañana miércoles en la presentación de los trabajos de revisión de la segunda fase del Proxecto Toponimia Galicia en la parroquia de Covas. Al acto asistirán también la concejala de Educación, Mercedes Carbajales, y el presidente de la sociedad cultural Columba, José Hermida.

Desde marzo, cuando se presentó la fase inicial de los trabajos de recogida de topónimos basados en 28 fotos aéreas de Ferrol, personal municipal de los departamentos de Normalización Lingüística y de Educación puso en marcha la segunda parte del trabajo de investigación. Para esto mantuvieron reuniones con las distintas asociaciones vecinales de la zona rural para recuperar la toponimia de todos los lugares. En Covas, fue la sociedad Columba la que colaboró con los técnicos del Concello. Los resultados se darán a conocer mañana.

Medio Ambiente repartirá 9.000 bolsas reutilizables en los mercados municipales

La Voz

FERROL | La Concellería de Medio Ambiente, presidida por María López, pondrá en marcha una campaña para fomentar el consumo responsable e incitar a los ferrolanos a que ahorren agua, papel y energía. Para ello, organizará charlas informativas y repartirá nueve mil bolsas reutilizables en los mercados municipales.

Esta tarde, a partir de las 20 horas, la galería Sargadelos acogerá una conferencia titulada Consumo e aforro de enerxía, que correrá a cargo de Jesús Castro Lozano, director de la Axencia Enerxética de A Coruña. Además, dentro de esta campaña, el viernes y el sábado se desarrollarán talleres infantiles sobre educación ambiental.

La campaña de concienciación ciudadana concluirá el día 27 con una charla del presidente de la cooperativa A Xoaniña, Xan Martínez, sobre consumo responsable en la alimentación. Esta actividad tendrá lugar también en Sargadelos.



El cruce con Tierra lucía ayer este aspecto en obras, aunque está previsto que abra al tráfico mañana I CÉSAR TOIMIL

Las dos manzanas en obras de la calle Sol se convierten en peatonales hasta después de Reyes

La Voz

FERROL | Desde aver, las dos manzanas en obras de la calle del Sol (las comprendidas entre Concepción Arenal y Tierra) son ya peatonales, aunque de forma provisional. Tal y como estaba previsto por el Concello, las empresas que acometen la reurbanización de ese tramo de centro urbano han concluido la primera fase de la pavimentación (con hormigón, pero sin adoquines), que permitirá el tránsito a pie por el medio de la calle. Esta medida estará vigente solamente durante las fiestas navideñas. Después de San

A state of the Control of the Contro

Xiao (7 de enero) continuarán las obras para rematar la urbanización en esas dos manzanas, que arrastran un retraso considerable, ya que a estas alturas del año ya deberían estar totalmente finalizadas.

De momento, ese tramo de Sol sólo abrirá al tráfico de peatones, aunque el edil de Obras, Miguel Reimúndez, no descartó permitir el paso provisional de vehículos durante las fiestas navideñas, tal y como demandan comerciantes, hosteleros y Cámara de Comercio para facilitar la actividad comercial en el centro durante la Navidad y Reyes.

Reimúndez también anunció que para mañana miércoles está previsto que abra al tráfico rodado el cruce de Sol con la calle Tierra, que permitirá bajar al centro en coche desde Canido. Ayer, en esa intersección trabajaban a destajo los obreros para concluir a tiempo. Reimúndez avanzó que en ese cruce los trabajos tardarían algo más porque el Concello pretendía investigar de dónde procedían las fugas de agua que inundan de vez en cuando los bajos de la manzana de Sol comprendida entre Rubalcava y Tierra, reurbanizada hace ya tiempo.

Expertos europeos debaten hoy en Punta Arnela sobre el futuro del sector náutico en Galicia

La Voz

FERROL | El recinto ferial de Punta Arnela acogerá hoy durante todo el día una jornada titulada Turismo náutico e desenvolvemento sostible, en la que expertos españoles, franceses y portugueses analizarán la situación del sector en Galicia.

Las sesiones serán inauguradas a las diez de la mañana por el alcalde ferrolano, Vicente Irisarri; el presidente de la Cámara de Comercio, Francisco Cruz; y el presidente de la Asociación Galega de Actividades Náuticas, Francisco Quiroga.

En las ponencias participará el presidente de la Autoridad Portuaria Ferrol-San Cibrao, Amable Dopico, quien explicará el proyecto de futuro puerto deportivo. Además se desarrollará una mesa redonda en la que se debatirá sobre las posibilidades de desarrollo del sector como foco de atracción turística.

En la clausura está prevista la asistencia del delegado de Industria, Luis Barcia; y el presidente de Portos, Jacinto Parga; entre otros.